

Cuba vendió cara la derrota en Mundial Sub-17 de Voleibol

Image not found or type unknown



Voleibol de Cuba

La Habana, 28 ago (JIT).- La selección de Cuba vendió cara la derrota ante la de España, que requirió de cinco parciales para reclamar espacio en los cuartos de final del I Campeonato Mundial Masculino Sub-17 de Voleibol 2024, con sede en Sofía, Bulgaria hasta el día 31.

El batallado duelo concluyó 3-2 con marcadores favorables a los españoles de 26-24, 19-25, 25-22, 21-25 y 15-10. Con ventaja para los antillanos de 55-52 en ataque, abrazo a cinco en puntos por saques directos y menos errores propios -34 por 36-, pero los ganadores lideraron en bloqueo (15-10).

Ambos equipos fueron liderados por cuatro jugadores que acumularon dobles dígitos. Por los cubanos sobresalieron el opuesto y capitán Yosdani Medina (22 unidades), los esquinas Yordani Ruiz (17) y Andy Marrero (14), y el central Julio Acosta (10).

El máximo anotador del desafío que cerró la extensa jornada resultó César Irache con 23 tantos y le siguieron Rafel Tugores (20), Hugo Rubio (11) y José Manuel Pastor (10), según el sitio web de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB).

Luego del descanso general este miércoles, los alumnos del técnico pinareño Mario Izquierdo rivalizarán el jueves contra el elenco de Túnez, que sucumbió frente a Bélgica 1-3 (21-25, 26-24, 18-25, 21-25).

Será uno de los cuatro partidos entre perdedores de la ronda de 16 de este martes, cuyos ganadores avanzarán a los encuentros por los puestos del 9 al 12. Completan el programa de este grupo los topes México-Chile, Bulgaria-Uzbekistán y Libia-Puerto Rico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/363857-cuba-vendio-cara-la-derrota-en-mundial-sub-17-de-voleibol>



Radio Habana Cuba